

Bremen, 22.07.2015

B e s c h l u s s

des Beirates Neustadt (Fachausschuss Bau, Umwelt und Verkehr)

vom 21.07.2015

„Mobil-Punktchen Erlenstraße“

Der Beirat Neustadt (Fachausschuss Bau, Umwelt und Verkehr) bittet den Senator für Bau, Umwelt und Verkehr um Prüfung, ob statt des derzeit geplanten Standortes für ein Mobil-Punktchen mit 2 Stellplätzen in der Erlenstraße (Höhe Haus-Nr. 97/99, gegenüber der Einmündung Donaustraße) ein Alternativstandort in Höhe der Einmündungen Aßmannshauer Straße oder Delmestraße vorgesehen und noch in diesem Jahr umgesetzt werden kann. Für den Fall, dass dies nicht möglich sein sollte, hält der Beirat am bisher geplanten Standort fest.

Abstimmungsergebnis: Einstimmige Zustimmung (5 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung)

gez. Czichon

Annemarie Czichon
(Ortsamtsleiterin)